

# *Mantuvo México posición de principios ante caso de Venezuela en la OEA*

---



Bogotá, 29 jun (RHC) México mantuvo su posición de principios al no votar una resolución contra Venezuela en una reunión de la OEA, Organización de Estados Americanos y rechazar la presencia de una delegación espuria de ese país.

La 49 Asamblea General de la OEA aprobó en su último día de sesiones en Medellín una resolución para pedir elecciones libres y rápidas en Venezuela, desconociendo así, como ha hecho siempre, el voto popular que eligió como presidente del país bolivariano a Nicolás Maduro.

Un total de 19 países, poco más de la mitad de los asistentes, la mayor parte del denominado Grupo de Lima auspiciado por Estados Unidos, votaron a favor y 14 lo hicieron en contra con México a la cabeza.

La resolución NO se aprobó por consenso y México lamentó profundamente que la OEA se atribuyera facultades que NO tiene ni le corresponden.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/194733-mantuvo-mexico-posicion-de-principios-ante-caso-de-venezuela-en-la-oea>



**Radio Habana Cuba**